

VOCES QUE INSPIRAN

4·12·2025

HOSTAL REYES CATÓLICO – COMEDOR REAL

DE 11:30 A 13:00



CONCEPTO

Encuentro "Keynote empresarial" de formato muy dinámico.

Conversación viva entre empresarias referentes, con intervenciones breves y participación del público.

OBJETIVO

Hacer balance del año 2025 en relación con temas clave y previsiones para 2026, con la participación de mujeres líderes empresariales.

PROGRAMA

11:00

RECEPCIÓN DE ASISTENTES Y CAFÉ DE BIENVENIDA

11:30

BIENVENIDA INSTITUCIONAL

D. Juan Manuel Vieites Baptista de Sousa

Presidente de la Confederación de Empresarios de Galicia (CEG)

Mónica Gondar Álvarez

Directora de Negocio de Next Generation en Abanca

11:40

CONVERSACIÓN PRINCIPAL – 6 BUTACAS.

5 mujeres empresarias referentes en Galicia y una moderadora, sentadas en formato semicircular.
Intervenciones de 10 minutos cada una, con preguntas cruzadas y participación del público.

12:45

Cierre con mensaje colectivo y COLOQUIO CON EL PÚBLICO.

MODERA

Covadonga Toca Carús

Directora del Instituto Gallego de Promoción Económica (Igape) de la Xunta de Galicia.

Sara Rodríguez (Vigo, 1987) es presidenta de [Hermasa Canning Technology](#), empresa familiar con más de 50 años de trayectoria y líder mundial en el diseño y fabricación de maquinaria para la industria conservera. Hermasa ([Vigo](#)) desarrolla soluciones automatizadas para el procesado de atún y otros productos del mar y sus equipos operan hoy en las principales conserveras de más de 70 países. Licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Escuela de Negocios de CaixaNova y, entre otras formaciones, destaca un máster en Marketing Digital por ISDI y la acreditación en Consejos de Administración del IGE. Asumió la dirección de Hermasa con solo 21 años, convirtiéndose en la tercera generación al frente del negocio y en una de las presidentas industriales más jóvenes de España. Bajo su presidencia, la compañía ha impulsado una transformación tecnológica pionera, introduciendo ciencia de datos e inteligencia artificial en el sector conservero y modernizando equipos emblemáticos como la Tunipack. Reconocida como Empresaria del Año 2024 por Empresarias de Galicia, Sara subraya que el verdadero éxito de Hermasa reside en el gran equipo humano que la compone y en su capacidad para afrontar juntos los retos de un mercado global en constante evolución. Es hoy, una de las voces destacadas del sector industrial gallego y un ejemplo de cómo las empresas familiares pueden transformarse para competir en un mercado global sin perder su identidad.

Olalla Cuiña es Ingeniera industrial por la Universidad de Vigo, ha cursado posteriormente Programas Superiores de Desarrollo Directivo y de Ventas (IESE y ESIC), y recientemente ha concluido la Acreditación Internacional en Consejos de Administración y Buen Gobierno por el Instituto de Gobernanza empresarial. Ha ocupado diferentes cargos en las principales [empresas del grupo empresarial familiar: Metaldeza e Inasus](#). Desde sus inicios en el área técnica gestionando proyectos de estructuras metálicas y de fachadas singulares en distintos mercados a nivel internacional hasta, más recientemente, su posición de Directora Comercial primero y de Consejera Delegada después. Desde hace poco más de dos años es la [presidenta del Consejo de Administración del grupo empresarial familiar](#). Lidera un conglomerado de empresas en el que Inasus, con 55 años de historia, es ya un referente internacional en el ámbito del diseño, fabricación e instalación de fachadas para edificios singulares, ejecutando proyectos tan complejos como la T2A del Aeropuerto de Heathrow (Londres), la terminal T2B del Aeropuertos Charles De Gaulle (París), el nuevo Estadio Santiago Bernabéu (Madrid) o más recientemente la sede de Google en Dublín. Metaldeza, por su parte, se encuentra también entre las primeras del país en su actividad. Ejecuta desde su sede en el Polígono Industrial de Botos grandes estructuras metálicas y calderería para sectores tan diversos como el industrial, el minero, el hidroeléctrico o el de energías renovables, entre otros. Su imparable proceso de internacionalización le ha llevado a firmar proyectos en más de 40 países. Junto a estas empresas con un marcado acento internacional e innovador, convive el negocio que marca el origen empresarial de la familia y que mantiene su esencia rural en la parroquia de [Prado \(Lalín\)](#), donde Eliper desarrolla su actividad principalmente a través de O Muiño de Cuiña, todo un referente gallego de harina molida al estilo tradicional.

Mercedes Toscano Varela nació en Viveiro, estudió Derecho y Bolsa en Madrid en IEB y un posgrado en Berkeley en Finanzas. Trabajó durante 2 años en la mesa de derivados de Deutsche Bank y posteriormente montó una mesa de derivados sobre equity en Intermoney Valores. En 2010 se mudó a Chile, donde trabajó en la mesa de dinero del Banco Santander. Ocupa el cargo de [cofundadora y CFO \(directora financiera\) en Minimelis](#). Junto a Jorge Núñez, impulsó este proyecto de gominolas saludables. En 2012 abrieron la primera tienda de golosinas a granel de Chile "Mininolas", donde llegaron a tener más de 25 tiendas a lo largo de todo el país. En el año 2019 se volvió a España y se asentó en [Nigrán](#) donde siguió con su proyecto hasta montar la primera fábrica de golosinas funcionales de Galicia.

Carmen Costas, presidenta de Executivas Galicia. Licenciada en Derecho, en la especialidad Económico-Empresarial con más de 24 años de experiencia en distintos despachos como Bufete Ramón Hermosilla & Cía. Abogados (actualmente ONTIER), Cuatrecasas, Gonçalves Pereira, Lener Asesores Legales y Económicos, Auren Abogados, Ernst&Young Abogados, S.L. (Responsable área legal de Galicia). Secretaria no consejera y letrado asesor en varios grupos empresariales. Miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (ICAM 73.322). Abogado especialista en derecho societario y Experto en Compliance (Societario y penal). Actualmente colabora con IRCAVIGO, SL. e IRISARRI ABOGADOS y es profesora asociada en la Facultad de Ciencias Jurídicas y del Trabajo de la Universidad de Vigo y ponente en varios Máster, conferencias, etc. Desde el pasado 30 de mayo de 2025, Carmen Costas, es elegida presidenta de Executivas de Galicia, asociación formada por más de 300 profesionales de diferentes ámbitos ejecutivos y directivos, tanto públicos como privados, para el período 2025-2029. Carmen, inicia una nueva etapa en Executivas de Galicia que apuesta por unir talento senior y junior para construir una nueva generación de mujeres líderes en Galicia.

Isabel Álvarez es vocal de la Junta Directiva de [Empresarias Galicia y socia-directora de DPI Estrategia, una consultora gallega con sede en Vigo y casi veinte años de trayectoria acompañando a pymes y organizaciones en su crecimiento](#).

Inició su carrera profesional en una multinacional como consultora de gestión del cambio. Tras varios años viviendo fuera, hace 15 años tomó la decisión de regresar a Vigo e incorporarse a la firma de consultoría fundada por su padre. Desde entonces, han consolidado un proyecto empresarial centrado en Galicia que combina rigor, cercanía y una profunda comprensión del tejido empresarial gallego.

A lo largo de estos años, DPI ha evolucionado manteniendo intacta su esencia: trabajar desde dentro de los equipos, con un enfoque práctico y orientado a resultados. A sus líneas tradicionales de estrategia y desarrollo de negocio se ha sumado una nueva área centrada en transformación digital, automatización e inteligencia artificial, desde la que hoy impulsan la modernización y la competitividad de numerosas empresas gallegas.

Su trayectoria refleja una visión clara: ayudar a que las organizaciones gallegas crezcan, se profesionalicen y afronten sus retos con una combinación equilibrada de estrategia, personas y tecnología.